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LES NOUVELLES DU

CATJA
NOTRE SOUTIEN AU

CATJA

L‘été s’approche avec une météo que l’on souhaite

agréable pour des projets de dépaysement et de

ressourcement en famille.

Les grandes vacances au Catja, c’est aussi l’organisation

des occupations des enfants et le souci constant d’un

équilibre budgétaire toujours fragile.

Julie s’y attèle avec toujours beaucoup de conviction. Elle

a besoin de sentir qu'à l’autre bout du monde, nous

restons en lien avec elle et avec les enfants.

Et si la météo chez nous n’est pas toujours favorable cet

été, pensons que Mananjary connait aussi un climat

étonnant cette année.

                                               Benoît Leurquin
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 Une petite carte faite main de l’île est apposée

sur la porte de nos chambres, les noms

inscrits dessus indiquent les occupants... 

Encore une fois, ce fut un excellent séjour

organisé par toute la famille Martin, parents,

filles et conjoints. Remerciements également à

Agnès, la sœur jumelle de Maryvonne qui nous

a rejoints pour aider !

Comme nos statuts le prévoient annuellement,

le CA des ADC et le bureau ont été renouvelés.

La nouvelle équipe est identique. 

Séjour intéressant et détendu, tout nous a

permis de vivre cette amitié à vrai dire assez

exceptionnelle que nous développons comme

Amis du Catja.

Si la 2ème génération des ADC a bien été

occupée à animer les jeux, participer à

préparer d’excellents repas et à contribuer aux

tâches collectives, les bébés et enfants de la

3ème génération commencent à fréquenter les

AG. L’aspect intergénérationnel est

réjouissant. 

Le week-end des Amis
du CATJA

Nous avons dignement fêté

les 30 ans des ADC.



Les nouvelles du CATJA
Julie nous a écrit le 1er mai : 

Bonjour Jean Louis, 

Tout le monde va bien. La pluie ne s’arrête pas

jusqu’à présent. Nous avons une urgence et

Sainthia qui gère la comptabilité vous a écrit

cette petite lettre. On sait bien que la vie

actuelle dans le monde est difficile mais nous

ne sommes pas honte de vous partager notre

souci. J’ai essayé de contacter différents

organismes ici sur place. Le problème est que

l’état Malgache est mal vu devant les

organismes humanitaires et beaucoup d’entre

eux ont suspendu leurs aides. 

Merci beaucoup pour votre compréhension. Que

Dieu vous bénisse.

------------------------

A l’orphelinat, il y a actuellement 79 enfants

accueillis et une vingtaine d’enfants du

personnel. Il y a peu de bébés. Confirmations de la Pentecôte

Une équipe alsacienne prépare

le  prochain week-end des ADC

pour le pont de l’Ascension, du

8 au 11 mai 2025. Le lieu sera

probablement le Haut Rhin.

Merci de répondre au

questionnaire envoyé afin

d’avoir une idée du nombre de

personnes à accueillir.



PRIERE 
Pour la préparation de l’été au Catja : le placement des enfants à l’extérieur, les activités sur

place. 

Pour la préparation et le bon déroulement du séjour au Catja des scouts de Lyon-Charpennes. 

Pour les examens de fin d’année de la plupart des enfants scolarisés (à partir du primaire). 

Christian de Tonnac                 

L'intégralité de vos dons, déductibles pour 66% de l'impôt sur le revenu, est reversé au CATJA.

https://www.lesamisducatja.org/soutenez

Le poulaille r
La construction du poulailler en dur est en

attente de compléments d’analyse (par

exemple, les œufs produits seront-ils moins

chers que ceux du commerce?). Pierre

Scherrer pilote le projet, merci à lui. 

La maison des handicapés
La petite maison des handicapés bâtie en

traditionnel nécessite une rénovation. Cela

constitue un futur projet important. 

Parrainage
Saluons la constance des parrains qui

représentent un soutien précieux. 

Notre soutien au CATJA

Les co urs de français
Des cours de renforcement en français pour

tous les enfants scolarisés en primaire et dans

le secondaire débutent à partir de juin. Les

enfants du Catja ne parlent que le malgache.

Or le français est indispensable car les cours

de mathématiques au lycée sont dans cette

langue ainsi que les études supérieures.

Le financement de cours de français pour

deux professeurs est décidé en AG :

Dieudonné, qui fait déjà du soutien scolaire

pour les enfants de primaire, rajoutera un

cours de français, et José, aujourd’hui

professeur à l’Alliance Française, donnera

deux cours par semaine à chacun des lycéens

(répartis en trois groupes de niveau). Les

cours se poursuivront pendant les vacances

scolaires pour éviter que les enfants oublient

les acquis. Merci à Mickaël Repellin de suivre

ce dossier.

https://www.lesamisducatja.org/soutenez

